



# 学校通信

創造・敬愛・誠実

平成30年度 1月号

益田翔陽高等学校

TEL 0856-22-0642

FAX 0856-22-0684

## 始業式を行いました

1月8日(火)、始業式が行われ3学期がスタートしました。生徒は大きな怪我や病気もなく、みんなの元気な姿を見ることができました。しかし、インフルエンザが流行っています。毎日元気に過ごせるように、食事・睡眠・運動をしっかり行い健康な身体をつくりましょう。3学期もみなさんの活躍に期待しています！

## 課題研究発表に向けて

来月、2月9日(土)に、グラントワにて課題研究発表会が行われます。そこでは、各学科の3年生が1年間かけて研究してきたものを発表します。発表会に向けて、放課後遅くまで残って準備をしている姿が見られました。本番では、1年間の成果をうまくみんなに伝えられるように頑張ってくださいと思います。



ドローンを飛ばしています！



生徒が車を製作しました！

## 中間・期末試験を行いました

1月25日から30日まで、1・2年生は中間試験、3年生は期末試験を行いました。放課後になると、図書館で勉強をする姿や教室に残って勉強する姿がたくさん見られました。3年生にとっては、高校生最後の試験でしたが、気を抜かず、最後まで頑張っている姿は立派でした。これから3年生は自主登校期間に入ります。卒業まで残り1ヶ月となりましたが、最後まで翔陽生としての自覚をもって、高校生活を過ごしましょう。



中間・期末試験  
お疲れ様でした！！  
1・2年生は  
来月の期末試験に向けて  
気持ちを切り替えて  
頑張ってください！！

## 生徒総会を行いました

1月8日(火)に、生徒総会を行いました。先月の合同選挙により、生徒会・農業クラブ・家庭クラブの各会長、副会長が決定しました。今回の生徒総会では会長が新役員の紹介し、それぞれの会長があいさつをしました。新体制となり慣れないこともあると思いますが、みなで協力をして頑張ってください！また、旧役員のみみなさんお疲れ様でした！



生徒会新会長 S2 藤井くん



学校全体の意見を聞き入れ、よりよい学校づくりに努めます。みんなをまとめて頑張ります！

## 電気科イルミネーション

昨年末から、学校の坂の上でイルミネーションが点灯しています。これは電気科3年生が課題研究の一環として製作し設置しました。大きな目の雪だるまと、犬が2体です。

太陽光エネルギーを蓄電して利用しており、17:30ごろから20:00まで、点灯する設定にされています。

毎日寒い日が続きますが、光り輝くイルミネーションを見ると心が癒やされます。

3月頃まで点灯予定ですので、ぜひご覧ください！！



## 2月の行事予定

1 (金) 課題研究発表会 (E科)	8 (金) 課題研究発表会リハーサル	16 (土) 数学検定②
4 (月) 自転車指導・施錠点検	高教連学校保健研究協議会	19 (火) SC来校 14:30~
課題研究発表会 (S科)	島根県問題解決型学習発表会	3年生人権・同和教育講演会
5 (火) SC来校 13:00~	9 (土) 課題研究発表会 グラントワ	24 (日) 英検③
工業基礎学力テスト	3年生を送る会	27 (水) 期末試験 (1・2年) ~3/5まで
6 (水) 1年企業見学	10 (日) 高校生ものづくりコンテスト	28 (木) 同窓会入会式
2年進路ガイダンス (5.6限)	12 (月) 振替休日 (2/9)	表彰式・卒業式予行練習
7 (木) 島根県高等学校総合学科発表会	15 (金) 研究授業	

本校ホームページ(<http://www.shimanet.ed.jp/shoyo/>)もご覧ください